

Nachdem der Bürgermeister die Vorlage erläutert hat, zeigt der Ausschuss allgemeines Unverständnis zur beabsichtigten Stilllegung der einzigen durchgehenden Verbindung zwischen Gummersbach und Olpe. Die Bemühungen, die Strecke zu erhalten werden voll unterstützt.

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Rat folgenden

**Beschluss:**

Der Rat der Stadt Bergneustadt fordert die OVAG auf, die Buslinie 301 zwischen Pernze und Olpe, als Teil der Gesamtstrecke Gummersbach – Olpe, weiterhin zu betreiben.